



ONLINE-VERANSTALTUNG

»STALKING VERSTEHEN, BEGEGNEN, STOPPEN« –

WISSEN FÜR BETROFFENE UND FACHKRÄFTE

Stalking kann das Leben von Betroffenen massiv beeinträchtigen und zeigt sich in vielen Facetten. Oft bleiben die einzelnen Handlungen unterhalb der Schwelle der Strafbarkeit, was dazu führt, dass Stalking erst spät erkannt wird – sowohl von den Betroffenen selbst als auch von der Strafverfolgung.

Es ist wichtig, Stalking frühzeitig zu erkennen, um wirksam dagegen vorzugehen. Viele Betroffene fühlen sich jedoch schuldig und suchen die Ursache bei sich selbst.

Die Gleichstellungsbeauftragten der Landkreise Konstanz und Lörrach laden ein, mehr über das Thema zu erfahren und Unterstützungsangebote kennenzulernen.

Expertinnen und Experten geben Einblicke in das Thema Stalking und zeigen konkrete Handlungsmöglichkeiten auf:

Christina Gröbmayer, Rechtsanwältin aus Freiburg

Katrin Kern und Ivo Schölzke, Polizeipräsidium Freiburg, Referat Prävention – Opferschutz

Dr. Oliver Müller, Ärztlicher Direktor, SINOVA Klinik für psychosomatische Medizin

Im Anschluss: Diskussion und Vorstellung der Frauenberatungsstellen in Konstanz und Lörrach.

Wir laden Sie herzlich ein zu unserer Online-Veranstaltung.

Freitag, 14. März 2025, 10 bis 12 Uhr

Die Teilnahme ist kostenfrei.

Für eine Anmeldung bis 10. März 2025, [bitte hier klicken](#)



LANDRATSAMT KONSTANZ
Gleichstellung im Landkreis Konstanz
www.LRAKN.de/gleichstellung
Gleichstellung@LRAKN.de

LANDRATSAMT LÖRRACH
Stabsstelle Chancengleichheit
www.loerrach-landkreis.de/Chancengleich
chancengleichheit@loerrach-landkreis.de

 Code scannen